

## **Création d'une unité parent-bébé : du bébé imaginaire au bébé réel**

Damien Le Foll, Camille Legendre, Mathilde Modeste

Avec la participation de Nathalie Bourdon, Laura Deiss, Nolwenn Lepage  
*Centre Hospitalier Guillaume Regnier, Rennes*

*XVIèmes congrès des unités de soin conjoints parent bébé*

Dans le cadre du projet ARS des 1000 premiers jours, le service de psychiatrie périnatale de Rennes a récemment obtenu des budgets afin de créer une unité de soins conjoints parents-bébé temps plein à visée régionale.

Le processus de création d'une telle unité comprend, en miroir d'une grossesse, un cheminement tant psychique que logistique où la rêverie du bébé idéal se confronte avec la réalité de son arrivée. Ce parcours de création alterne entre attentes, excitation et doutes, angoisses.

Nous allons vous présenter la singularité de l'histoire de ce bébé institutionnel depuis le désir de son existence jusqu'aux étapes concrètes de sa naissance en naviguant entre obstacles et victoires.